
光 復 國 小 九 十 七 學 年 度 家 長 會 員 代 表 大 會 紀 錄 

一、時 間：97 年 10 月 2 日下午 7 時 40 分 

二、地 點：本校二樓會議室 

三、主 席：張亮 會長 記 錄：林美雲 

四、出席人員：如簽到名冊 50 名 

五、列席人員：林校長添財及各處室主任等十人 

六、主席致詞： 

感謝各位代表在百忙中熱烈的參與，良好的團隊是學校最好的支柱，希望今 

天能夠順利產生 39位新的委員，使得家長會運作順暢，優良傳統得以傳承。 

校長致詞： 

（一）、感謝家長撥冗參加 

（二）、介紹行政團隊 

（三）、校況介紹 

七、介紹與會代表：會長一一介紹代表。 

八、選舉家長委員：計票人員：馮憶如主任、鍾素蘭主任。 

唱票人員：王偉駿、林文瑞主任。 

監票人員：林進順委員。 

當選名單：（依選票高低排列）計 39 人 

周慧玲、陳美玲、賴榮秋、劉祖德、陳倉富、邱瑞蒙、溫凱鐸、 

楊攸道、張聰政、湯淑妃、林進順、賴偉文、曹智盛、曾申志、 

林淑玲、藍健彰、張有德、羅明宏、邱美玲、林國正、賴榮圳、 

曾文宏、陸盈潔、陳信實、洪順玲、王榮昌、須文宏、邱瑞苓、 

吳秋玟、蔡旻洲、陳文君、劉麗卿、方惠珠、游淞富、陳佳吟、 

王秀玲、陳榮傑、黃光輝、李美玲。 

九、上次決議執行情形 

案由一：建議學校運動會可否增加一些讓家長也能參與的活動項目如大隊接 

力或趣味競賽等，讓大家留下更美好有趣的回憶。 

決議執行情形：列入 97 學年度運動會規劃辦理。



十、提案討論 

案由一：本校 97 學年度家長會經費決算表（如附件）請審議。 

決議：照案通過。 

案由二：本校 97 學年度家長會經費預算表（如附件）請審議。 

決議：照案通過。 

案由三：午休時間播放古典音樂。 提案人四義：王櫻芳代表 

說明：建議播放輕柔緩和的樂曲，幫助入睡，放鬆心情，有助恢復體力、精 

神、智力、專注力……。 

學校說明：目前中午用餐時間全校選播各類經典音樂，各班級均有配置手提 

CD，午休時間建議由導師自行斟酌播放。 

決議：如學校說明。 

案由四：毒奶粉事件。 提案人三平：林語麗代表 

說明：請學校說明學生營養午餐所有奶製品，有何對策或代替品，讓學生家 

長放心。 

學校說明：學校自午餐開辦以來，均禁用乳製品飲料，且日前已緊急與提供 

廠商召開協調會，請廠商暫停供應布丁、奶茶、玉米濃湯等可能含有乳 

製品原料之食材，以確保師生食的安全，且請廠商提供具有縣政府衛生 

局稽查優良廠商之食材。敬請家長放心，學校一定會秉持嚴格把關原則， 

繼續為學生們服務。 

決議：如學校說明。 

十一、臨時動議： 

案由一：請加強午餐品質把關，如湯品太燙、水果品質與種類、菜色要求 

及學童擦拭餐碗衛生紙用量等。 

學校說明： 

1. 每月午餐菜單均經本校研究設計組審核修改，層層把關，多樣菜色 

供以品嚐，避免同學養成偏食習慣。



2. 水果因連續幾次颱風，外象部分請家長多加體諒，另水果種類因避 

免切片分裝中造成污染，因此合約特別規定以整顆為限，且因當令 

及價錢因素，故種類相對受限。 

3. 湯品稍燙會請低年級導師及幫忙打菜同學注意安全。 

4. 衛生紙用量造成浪費，請老師及家長多加指導。 

十二、會長結論： 

◎感謝各位委員熱情的參與，委員也順利票選產生，學校溝通管道非常 

暢通，若有任何問題，請隨時與學校老師或相關部門聯繫。 

◎很高興有機會擔任光復國小家長會長，這兩年中讓我學習及成長良 

多，更感謝林校長全力幫忙與協助。 

◎家長會與學校關係密切相輔相成，同時也扮演重要的角色，歷任會長 

傳承團結和諧氣氛領導，使得家長會運作合作順暢，各界對於我們評 

價也很高，更希望這優良傳統得以繼續傳承。 

◎家長會經費不足，需要各位家長慷慨解囊、熱心支助，以嘉惠學子。 

十三、散會：下午九時四十分整。


